



日本共産党

西宮市議会議員

2015年10月

得意のフットワークで要求実現

No.121

まつお 正秀のかわら版

自宅 能登町 12 - 58 - 108 能登レックスマンション Tel・Fax73 - 0775

携帯 090 - 6960 - 4570 議員団控え室 Tel35 - 3368 Fax22 - 7815

西宮議員団ホームページ (まつおの活動紹介あり) <http://nishinomiya.jcp-giin.net/>

ブログは「まつお正秀の雑記帳」検索で

市長の政治姿勢含め、決算討論で批判

9月議会でも佐藤議員が討論

8月31日から始まった9月議会は10月2日に終了。そのことも含めて、国民健康保険料の引き下げ、UR借上げ住宅入居者の継続入居など、住民のためにもっとお金を使うことができたこと、党議員団は各委員会などでも奮闘しました。

9月議会では前年度の決算審査が行われますが、その議論を新年度の予算編成に活かすことが大切です。前年度は4億8000万円の黒字となりましたが、これで36年連続の黒字決算。前年度はアサヒビル跡地の一部購入 県立病院との統合予定地として、のために、市の外郭団体である土地開発公社に約55億円貸し付けて購入。ですから実質は60億円の黒字という見方もできます。基金の残額も220億円となり、当局が言う「万が一のために必要な基金規模は100億円」を大幅に超えています。

議会に先立ち471項目の要望提出

また毎年、9月議会に先駆けて党議員団として新年度予算平成に対する要望書を提出しています。今年も9月1日に471項目の要望書を市長に提出。ところが二か月前から市長が出席できない日程でセットしたにも関わらず、前日に市長は出席できないとの連絡。後日、その理由の確認とともに党議員団としても抗議の申し入れをいたしました。

国民監視のマイナンバー制見切り発車

10月からみなさんのお宅にマイナンバー通知が送付される予定となっております。

日本だけ取り残されるのは許されない。日本以外の国はマイナンバーをほぼすべて導入している」と甘利大臣は言いました。しかし、これは事実と違います。G8加入のアメリカ、カナダ、イギリス、フランス、ドイツ、イタリア、ロシア、日本で、今回のような制度を導入している国は無し。行政と民間が共通でヒモ付けをされて番号を使うことになれば、個人情報漏れはもちろん、政府の国民監視にも使われてしまいます。1960年代に同じような仕組みを導入した韓国では、大量の個人情報流出が問題になって見直しの声も。世界の流れに逆行している日本。政府は軽減税率の為にカード発行させようともくろんでいます。そこに今回の狙いが見てとれます。

健康あれこれ 45回 6・8・10

6・8・10と言われてもなんのことがわからないと思いますが、ある新聞に100歳を超えて現役医師で、聖路加病院の日野原先生の健康法紹介とともに上の数字が紹介されていました。特に50歳代あたりから気をつけねばならない数字が6・8・10だそうです。6は、運動は6割にとという意味で、昔とったきねづかで無理な運動をするとケガをして逆に寝たきりになりかねない。8はことわざの通り腹8分目。10は睡眠たっぷりという意味だそうです。年齢を重ねると睡眠が浅くなるので、工夫(昼寝をする、寝付きをよくするなど)で確保をとること。私も気をつけたいと思います。

食べ物豆知識 108回 地中海食

オリーブオイルやナッツ類を食べる地中海食は、高齢者の認知機能改善につながるかもしれないと、スペインの研究グループが医学誌のオンライン版で発表。同研究グループは、心血管病のリスクは高いが認知機能は正常な334人を①地中海食+オリーブ油増量②地中海食+ナッツ類増量③低脂肪食という3グループに分け、約4年の追跡調査で認知機能の比較検討結果で得られたものだそうです。特に①のグループは③のグループと比べて、意欲や実行力をつかさどる前頭葉の機能と、全体的な認知機能にも大きな改善が見られたとのこと。

まつお正秀のTTP

この7月号のコラムでは、元農水官僚の羽多實さんが、不治の病で遺言に近い言葉として発せられた三つのことを紹介しました。それは①多様に分化する農家。十肥一絡げで見えてはいけない②小規模農家は農村社会に不可欠。攻めの農政は逆行③強大な農業農村は輸入不可能。美しい農村をどう守ると…。羽田さんがその後亡くなられていたことを最近知りました。そんな中で、TTP交渉入枠を大幅に増やし、輸入牛肉や乳製品は大幅に関税を引き下げること。一方で日本の自動車産業などは、輸出国の部品等に対する関税がなくなるなどによって、大幅な利益拡大につながるらしい。以前、自民党などは守るべきは守ると言っていました。誰の利益を守るのかははっきりしました。美しい農村が壊されていく今回のTTP合意を、羽田さんは天国から嘆いておられるのではないですか。